

暑い夏休みでした。

こうして皆さんの元気な姿を見ることができ、うれしく思います。

夏休みには、部活動などの全国大会、北信越大会、県大会やコンクール、発表会など多くの生徒ががんばりました。そして、暑い大変な毎日を、元気で健康に過ごし、課題にしっかり取り組むことができた全ての生徒、よく頑張りました。立派でした。

そして、7月28日のオープンキャンパスでは、前日の愛校心の日における会場準備、当日の6年生とその御家族のお世話をしてくれました。ありがとうございます。

参加者から、

○生徒からもオープンキャンパスへの思いが伝わり嬉しかったです

○生徒の主体性が感じられ、ぜひ入学させたいです

○校舎内がきれいに使用されており、校風が表れているように思いました

というような感想が多かったです。皆さんの日頃の「気づいて」「考えて」「行動する」ことが伝わったと思います。

さて、7月20日の終業式で夏休みの過ごし方について私から皆さんにお願いをしました。覚えていますか。

「少ない目標を定めしっかり取り組んでほしい」ということでした。達成できましたか。達成できたと思う生徒、手を挙げてください。

(多くの生徒の手が上がりました)

校長先生は1つ定め、達成することが出来ました。ほっとしています。

皆さんの達成感を大切にして2学期もがんばってください。

終わりになりますが、2学期は今年の活動の盛り上がりを迎える時期です。

1年生は本物の金沢錦丘中学校の生徒として、母校を訪問してください。

2年生は基礎充実期最終を迎え、中学校の主役です。

3年生は、卒業研究という探究活動を深め、高校接続の準備に入ります。

健康で、事故や被害に会わないように気をつけて、「自分も成長したな」と自信を持てるよう1日1日を大切に過ごしましょう。